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令和６年度 第４回霧島市子ども・子育て会議（会議要旨） 

開催日時 令和６年 10月 30日（水）18:30～20：00 

開催場所 霧島市役所別館 ４階 中会議室 

出
席
者 

委
員 

呉屋 奈都子、山口 義幸、若松 忠洋、江川 さおり、 

田間 美沙緒、前野 二美、新田 瑠璃子、西川 純子、 

小野 由美子、山尾 実礼、白木川 拓巳、山下 真奈美、 

田中 紗弥佳             （13 名） 

事
務
局 

有村 保健福祉部長、宮田 保健福祉政策課長、大浦 

同課こども政策室長、小玉 同課同室主任主事、安増 

同課同室主事、村岡 子育て支援課長兼こどもセンタ

ー所長、小橋 同課主幹兼子ども・子育てグループ

長、中村 同課保育・幼稚園グループ長 

鹿児島みらい研究所 小久保主任研究員 （９名） 

欠席者 
中元 由紀代、高倉 哲也 

（２名） 

公開・一部非公開又は非公開の別 公開 傍聴人数 ３人 

会次第 

１ 開会 

２ 協議等 

（１）施策体系の修正について 

（２）（仮称）霧島市こども計画素案について 

  ①第１章 計画の策定にあたって 

  ②第２章 霧島市の子どもと家庭を取り巻く状況 

  ③第３章 計画の基本理念と基本目標 

（３）パブリックコメントの実施について 

（４）その他 

３ 閉  会 
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【会議要旨】 

１ 開会 

２ 協議等 

（１）施策体系の修正について 

 

 

 

主な意見等 

・合同研修等の実施が研修支援になっているが、今後、市は主催して保育士等の研修

は実施しないのか。 

 →合同で実施することが難しいため、合同という文言を訂正した。今後も市が実施

しないということではない。 

 

（２）（仮称）霧島市こども計画素案について 

主な意見等 

【①第１章 計画の策定にあたって】 

 ・ｐ7教育保育施設等調査について、調査対象に施設数が記載されていない。どのく

らいの回答率かを明記してもいいのでは。 

  →回答があった施設数のみ記載していたため、調査対象の施設数の記載方法につい

て検討したい。 

 

（３）パブリックコメントの実施について 

主な意見等 

 ・自治会に入っていない、広報誌を見たことがない人もいるため、FMきりしまを活用

するなど、広報・周知の仕方を検討してほしい。 

   

 ・学校の安心メールやすこやか保健センターのインスタグラム、病院に QRコードつ

きのポスターを貼ってもらう等、公的機関以外とも連携を図る姿勢も大事だと思う。 

  →広報・周知の方法について検討したい。 

 

 

 

 

・【資料３】を用いて、事務局から説明を行う。 

・全委員に、意見を求める。 

 

・事務局から説明を行う。 

・全委員に、意見を求める。 

・【資料１】【資料２】を用いて、事務局から説明を行う。 

・全委員に、意見を求める。 
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（４）その他 

主な意見等 

・霧島市の令和５年度に寄附された、子育て支援のふるさと納税は、どのように活用

されているのか、次回の会議で示してほしい。 

  →次回の会議で示す。 

 

３ 閉会 

 


